
 
 

Réponses aux questions de la séance du 4 octobre 2021 
 
1. M. Josef Hüsler - Aménagement du parc Rainville (Consultation et terrains de 

soccer) 
 

Pour l'instant aucun projet n'est en cours pour ce parc, dès qu'un projet sera concret, une 
consultation pourra être tenue. 

 
2. M. Josef Hüsler - Nettoyage des fossés en milieu urbain 
 

Des informations complémentaires ont été demandées à la Municipalité régionale de 
comté de Brome-Missisquoi, dès que nous aurons ces réponses le conseil municipal 
pourra étudier cette demande. 

 
3. M. Josef Hüsler - Interdiction de canalisation des fossés  
 

Une rencontre avec le directeur du Service des travaux publics sera planifiée au cours de 
l'hiver afin d'étudier cette demande. 

 
4. M. Josef Hüsler - Reconnaissance de M. Jean-Bernard Luneau 
 

Une séance de travail sera prévue cet hiver afin de revoir la reconnaissance des employés 
municipaux. 

 
5. Mme Sophie Jodoin - Vitesse des véhicules 
 

Le Comité local de sécurité publique sera réuni sous peu afin de voir le problème de 
vitesse des véhicules sur l'ensemble du territoire. 

 
6. M. Olivier Surprenant - Entretien du boisé derrière l'école Jean-Jacques-

Bertrand/Rue Racine 
 

Ce sujet sera aussi discuté au cours de l'hiver lors d'une rencontre de travail. 
 
7. M. Jean Valiquette - Calendrier de collectes des bacs verts et des feuilles mortes 
 

Une collecte supplémentaire a été ajoutée pour les feuilles mortes cette année. 
 
Pour les ordures, en 2022 il y aura une collecte aux deux semaines de mai à octobre et 
une fois par moi de novembre à avril. 
 
Ce sujet sera réétudié en septembre l'an prochain en vue de l'année 2023. 


